

# International



## Accueil de la délégation indienne pour renforcer la coopération agroalimentaire

En octobre 2024, Beaulieu-Lavacant, membre du consortium DEFIAA (Developping French Indian Exchanges in Agrofood and Agronomy), a accueilli une délégation indienne de l'université G.B. Pant University of Agriculture and Technology (GBPUA&T) de Pantnagar. Cet échange, inscrit dans le renouvellement de l'accord 2023-2028, témoigne de l'engagement de l'établissement en faveur d'une coopération éducative et technique entre la France et l'Inde.

### Une rencontre internationale

Les 10 et 11 octobre, les membres de la délégation - vingt professeurs et directeurs de GBPUA&T - ont été reçus au sein de trois établissements français participant au programme DEFIAA, dont le lycée Beaulieu-Lavacant. Cette visite a permis aux équipes pédagogiques de l'établissement d'échanger sur des méthodes pédagogiques, de présenter les équipements technologiques utilisés dans les formations en agroalimentaire, et de proposer de nouvelles pistes de collaboration pour les années à venir.

### Une opportunité pour le développement

Soutenu par l'initiative Inde France Horizon 2047, le partenariat entre la France et l'Inde vise à renforcer les relations économiques et éducatives dans des secteurs stratégiques comme l'agroalimentaire. Dans ce cadre, l'accueil de la délégation indienne représente une opportunité précieuse pour le territoire gersois, en favorisant l'innovation et la collaboration internationale. La présence de partenaires internationaux contribue à valoriser les compétences locales à l'international et à attirer de nouvelles opportunités pour les acteurs de l'agriculture et de l'agroalimentaire dans la région.





### Une mission en service civique : Ritika PANDEY, ambassadrice de l'échange franco-indien

Dans le cadre de ce partenariat, le lycée accueille également Ritika PANDEY, jeune diplômée indienne, pour une mission de sept mois en service civique. Titulaire d'un diplôme en agroalimentaire et riche d'une expérience internationale, elle animera des activités visant à encourager la mobilité internationale des étudiants du lycée et à renforcer les échanges interculturels au sein de l'établissement. Sa mission comprend également la promotion de l'agroalimentaire et l'organisation de webinaires pour sensibiliser les élèves aux enjeux internationaux du secteur

### Des projets ambitieux pour l'avenir

Le lycée Beaulieu-Lavacant se réjouit de cette coopération prometteuse qui s'inscrit dans une vision à long terme. Cette dynamique internationale pourrait aboutir à la création de classes internationales en BTS, et favoriser le développement de projets d'innovation en partenariat avec des chefs, artisans et entreprises locales. En intégrant des enjeux de durabilité, l'établissement et ses partenaires ambitionnent d'ancrer une nouvelle génération de professionnels engagés et ouverts sur le monde.

Ainsi, cette collaboration s'affirme comme un exemple inspirant de coopération internationale, où la formation agricole devient un vecteur de rapprochement culturel et technique entre deux nations aux traditions agricoles riches et complémentaires



## Liens

*Cet échange, inscrit dans le renouvellement de l'accord 2023-2028, témoigne de l'engagement de l'établissement en faveur d'une coopération éducative et technique entre la France et l'Inde.*

